

Sinergitas, Kodim 0619 Bersama Polres Purwakarta Berbagi Makan Siang Gratis Untuk Anak-anak

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Oct 27, 2024 - 06:11



PURWAKARTA - Sinergi antara TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta yang selalu digaungkan, terus dijaga dan di implementasikan dalam berbagai bentuk kegiatan.

Salah satunya kegiatan yang dijalankan oleh Dandim 0619/Purwakarta bersama

Kapolres Purwakarta, dengan menyediakan makan siang gratis bagi masyarakat.

Kali ini makan siang gratis yang digelar di kediaman Dandim 0619/Purwakarta itu menyasar Anak-anak usia pelajar di Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan sosial yang dilaksanakan oleh TNI-Polri di Kabupaten Purwakarta ini, bukan sekedar untuk berbagi makan semata. Tetapi, melalui kegiatan tersebut, diharapkan terciptanya komunikasi antara keluarga besar TNI dan Polri bersama masyarakat.

Wujud nyata perhatian Ibu-Ibu Persit, Bhayangkari dan Polwan kepada masyarakat, menjadi salah satu hal penting dari kegiatan ini. kegiatan ini merupakan implementasi program nasional yang dicanangkan oleh Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, program ini bertujuan untuk mendukung kesehatan dan perkembangan anak-anak melalui pemenuhan gizi yang baik.

"Program yang diinisiasi Bapak Dandim 0619/Purwakarta bersama Bapak Kapolres Purwakarta ini sebagai bentuk nyata dukungan Polres Purwakarta dan Kodim 0619/Purwakarta terhadap peningkatan kualitas hidup anak-anak di Kabupaten Purwakarta," ungkap Enjang, pada Sabtu, 26 Oktober 2024.

Menurutnya, masa kanak-kanak adalah periode emas bagi pertumbuhan dan perkembangan anak. "Oleh karena itu, penting bagi kita semua untuk memastikan bahwa mereka menerima asupan gizi yang cukup dan sehat," ungkap Enjang.

Ia berharap kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi instansi lainnya untuk terlibat dalam program sosial yang fokus pada kesejahteraan anak-anak, khususnya dalam hal pemenuhan kebutuhan gizi.

"Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan angka gizi buruk dapat ditekan dan anak-anak dapat tumbuh dengan sehat serta berprestasi di sekolah." ungkapnya.

Selama acara berlangsung, siswa-siswi terlihat antusias dan bersemangat menerima makanan yang disiapkan khusus untuk mereka.